

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : SEPF

Département : Sciences de l'éducation

Identification du poste Type de l'emploi : ATER
Section CNU : 70

N°: U7000ATER0998

Quotité : 100%

Profil du poste : Ater en sciences de l'éducation. Profil généraliste.

Mots-clés : Sciences de l'éducation, formation ; education science ; training

1) enseignement :

La personne recrutée interviendra en L1, L2 ou L3 de Sciences de l'éducation, en majeure et/ou mineure. La Licence Sciences de l'éducation est structurée par des UE de majeure (contenus disciplinaires : histoire des éducations, sociologie de l'éducation, psychanalyse et psychologie de l'éducation) et des UE de mineure (champs de pratiques « école et enseignement », « éducation, action sociale et soin »). La personne interviendra ponctuellement dans les parcours du master sciences de l'éducation. Les enseignements sont exclusivement en présentiel

2) recherche :

Pas de profil spécifique demandé. La personne rejoindra le laboratoire ou l'équipe de son choix (Circeft, Experice Ihtp)

Personne(s) à contacter : françois.le-clere02@univ-paris8.fr
claire.lemetre@univ-paris8.fr

Descriptif du profil en anglais :

Teaching : The person hired will be involved in L1, L2 or L3 of Education Sciences. The undergradutae level is composed of major courses such as history of education, sociology of education, psychoanalysis and psychology of education and minor courses which are linked to fields of practice and experience such: "school and teaching", "education, social policies and care". The person in question will potentially be involved at the graduate level (Master of Science in Education) courses. On line courses are not planned.
research : No specific profile required. The person will join the laboratory of his/her choice.

Key words : Education science ; training

Période du contrat: 01/09/2024 au 31/08/2025

